
№ 議員名 質問事項 質問要旨

１ 篠塚啓一 第一町営住宅の利便性及び安全
性について

(1)従前の居住者が取り付けたものを退去時に町が取り外してしまうのは何
故か。

(2)次の入居者が使えるものであれば残すべきではないのか。

(3)わざわざお金を掛けてまで使えるものを撤去し現状復帰する合理的な理
由はあるのか。

栃木県の事業である学習支援事
業に対する町の関わりについて

(1)県の学習支援事業と町教育委員会の学習サポート事業の違いは何か。

(2)本町で行われている学習支援事業が開始されてから今日まで、町の担当
者が一度も実際の授業を見学に行かなかったのはなぜか。

(3)今後、町として学習支援事業にどのように関わっていく考えなのか。

地方創生加速化交付金の使い道
とその効果について

(1)今回制作した「るるぶ」と「PR動画」の意義・目的・効果は何か。

(2)これは地方創生にどのようにつながるのか。

(3)この続きはあるのか。

２ 稲葉　弘 国民健康保険の都道府県化につ
いて

(1)単位化の狙いは何か。

(2)試算保険税はどうなるのか。

(3)被保険者が払えない保険税となった場合、町としてどう対応するのか。

住民税特別徴収通知書の送付に
ついて

(1)特別徴収税額決定通知書(特別徴収義務者用)にマイナンバー(個人番号)
を記載して送付しているが、その法的根拠は何か。

(2)マイナンバーを記載せずに送付する考えはないのか。

農業保険法について (1)農業共済制度を改正し農業保険法ができるがその内容はどういうものな
のか。

(2)補償限度額と支払率はどうなるのか。

(3)農業共済と統合することによって災害補償はどうなるのか。

(4)生産費をつぐなう農業者戸別所得補償制度についてどのように考える
か。

３ 小川公威 子育て支援について (1)病児・病後児保育を実施できる施設等を町内に整備する必要があると考
えるが、町長はどう考えているか。

(2)ファミリー・サポート・センターの現況と今後の運営方針は、どのようになっ
ているのか。

(3)大山保育所の民営化に向けての進捗状況は、どのようになっているの
か。

少子化対策について (1)出産祝金を第３子からではなく第２子から支給しては如何かと考えるが,見
直す考えはないか。

道路整備について
(1)石橋駅東地区と中心市街地を直線的に結ぶ予定４号線を含む構想５路線
について、町の現状等を鑑み早期に整備すべきと考えるが、町長はどう考え
ているか。
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４ 神藤昭彦 町の定住施策について
(1)他都道府県、県内他市町からの移住件数はどのような状況か。

(2)移住した方の年齢や職業などの傾向はあるのか。

(3)上三川町に定住を促進する施策はあるのか。また、成果はどうか。

(4)若い世代に定住を促す必要があると考えるが、イベント等の参加に若い
方の参加率が低いと聞いている。若い世代に対して、参加を促すための工
夫はしているのか。

(5)今後新たな事業の考えはあるのか。

少子高齢化社会における道路(歩
道)の整備について (1)町民の平均寿命は。また、県内市町での順位は。

(2)高齢者が増加する中で、道路(歩道)の段差や破損路面に気を遣う必要が
あると考えるが、町としての考えと現在行っている施策はどのようなものがあ
るのか。

(3)災害等が発生した場合に避難が困難になる行き止まりの道路等の調査・
把握はしているのか。

(4)県道雀宮真岡線(193号線)、特に磯岡交差点付近が狭く危険であり、ま
た、歩道も途中で無くなっているなど、町民から不安の声が多くあるが、町は
県に対して要望をしているのか。

ペットと野生動物との共生社会に
ついて (1)犬を飼っている世帯は何パーセントか。

(2)野良猫の被害の悩みを抱える地区について、現行の施策で解決はできる
のか。

(3)町内の多くの公園は、犬の立入りを禁止しているが、犬の散歩ができる公
園やドッグランを造る考えはあるのか。

№ 議員名 質問事項 質問要旨

５ 髙橋正昭 中学校における部活動について
(1)本町中学校の部活動の種類とその数はどうなっているか。

(2)顧問と指導者の選任は誰が行うのか。又その対象者はどのような方がな
るのか。

(3)活動時間数の決まりは有るか。

(4)外部指導者の導入について町は、どう考えているか。

６ 稲川　洋 教員の負担軽減について
(1)文部科学省では道徳の教科化や英語授業数増加が目指されているが、
どのような内容になる予定か。その際、授業数増加に見合った教員を増員す
るのか。

(2)部活に休日を設けて、生徒には学習時間に充てる時間を、教員には負担
軽減を目指すことが必要に思うが教育委員会の見解は。

７ 志鳥勝則 上三川町環境保全条例について (1)愛玩動物の適正管理(汚物や放し飼い等)と環境保全について、町はどの
ように考えているのか。(条例を整備して環境保全を保つ考えはあるのか。)

(2)愛玩動物の避妊手術等について、町の助成制度を導入する考えはない
か。

緊急事態時の町民への伝達につ
いて

(1)町は、Jアラートの緊急情報を町民にどのように伝達する考えなのか。

(2)防災無線の今後の有効的な運用方法について具体的に町の考えを示さ
れたい。
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（７） 志鳥勝則 町道の整備について
(1)町道及び認定外道路で未整備となっている道路の整備方針について示さ
れたい。

８ 勝山修輔 町のインフラ整備について (1)過去5年間(平成24年度から平成28年度)において、町の税収のうち何割
がインフラ整備に使用されているのか。

(2)過去5年間(平成24年度から平成28年度)におけるインフラ工事にかかる予
算額はいくらか。

(3)インフラ整備の優先順位は、どのように決めているのか。

(4)インフラ整備は、どなたが最終決定するのか。

上三川町PR動画「上三川独立宣
言」について (1)「上三川町は、何もない」と言われた事についての認識を聞きたい。

(2)何を思って「独立宣言」を思いついたのか。また、この事でのＰＲ効果はど
うだったのか。

(3)ＰＲ動画作成にかかった費用の内訳は。また、この動画を見て、町に興味
を持った人の数はどの位と推測しているか。

(4)町長の言葉で「町に何でも有る」と言っているが、それについて具体的に
説明していただきたい。

町のイメージキャラクター「かみた
ん」の活用について (1)これまでに「かみたん」がイベント等で出演した回数はいくつか。

(2)これまでに「かみたん」が町のＰＲのために、他の市町に行って出演した回
数はいくつか。

(3)他の市町では、イベントの一環として誕生会等が開催されているが、これ
までに「かみたん」が他の市町に招待され、出演したことはあるのか。もしあ
る場合、そのイベント等は何か。

(4)何の為にマスコットとして「かみたん」を作り上げたのか。

町長の公用車の使用と公務につ
いて

(1)平成27年度は町内外で246回、同じく平成28年度は216回の公用車の使
用があったが、この回数について町長はどのように感じているか。

(2)公用車の使用が、年間246回だと月平均約20日となるが、町長は多いと思
うか、少ないと思うか。

(3)公用車の町外への使用が、平成27年度は181件、平成28年度は165件で
あったが、この内容は何か。

(4)公用車を廃止する考えはあるか。
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